

交通安全キャンペーン

令和3年11月8日、道の駅なないろななえ近くの国道5号線において大中山中学校の生徒と「旗の波」運動を行い、交通事故防止を呼びかけました。



令和3年11月5日、函館市内で道路を横断中の歩行者の女性が車両と衝突し、**死亡する事故**が発生しました。
横断歩道のない道路を横断するのは危険です。
横断歩道や信号をしっかり守って、道路を横断して下さい。

安全で安心な年末を送り、希望に満ちた新年を迎えるため、次のこと気に付けて交通事故に遭わないようにしましょう。

1 ドライバーの方へ

- 早めのタイヤ交換
- 歩行者に思いやりのある運転
- 早朝夜間などは積雪が無くても凍結している場合があるので注意。



2 歩行者の方へ

- 夜間は明るい服装・夜光反射材を身につける
- 道路を横断する際には横断歩道を利用
- 横断前・横断中の左右安全確認



犯罪発生状況

令和3年11月15日から
令和3年12月15日まで

○ 窃盗（自転車盗）	～1件
○ 器物損壊	～1件
○ 暴行	～1件
○ 駐宅侵入未遂	～1件

灯油・タイヤ盗難に注意

七飯交番管内では発生していませんが、毎年この時期は屋外に設置の灯油タンクから灯油が盗まれたり、倉庫などからタイヤが盗まれる窃盗事件が発生しています。

灯油盗難は、専用の灯油盗難防止をグッズ用いる。

タイヤ盗難は、タイヤをチェーンで連結するなど盗難を防止しましょう。

還付金詐欺発生!

11月9日、北斗市内において介護保険料の過払い返還目的の詐欺電話があり、約100万円が被害に遭いました。

○ **ATMでお金が戻るは詐欺!**



※ 怪しい電話が掛かってきたときは、警察に相談して下さい。

あ
か
ま
つ

七飯交番
0138-65-2017

作成者
平沢 将大